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 VERBALE N. 150 
C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 17/11/2020 

      

 L’anno duemilaventi, il giorno diciassette del mese di novembre si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 273/2020 SCIRC1 del 30/10/2020, il Consiglio 

della I Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” 

- resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Presidente della Prima Circoscrizione Massimo Castiglia. Assiste in qualità 

di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima Circoscrizione, 

coadiuvato dal Sig. Rocco Salvatore. 

Alle ore 09,45 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Nicolao Antonio, Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo 

Giuseppe, Sorci Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino, Venturella Tiziana e 

Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è pari a dieci. 

Presidente (Castiglia): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Venturella, Vetrano e Pitarresi. L’aula approva. 

Presidente (Castiglia): pone in trattazione il verbale n.147 del 12/11/2020, che viene letto 

dal Sig. Rocco. 

Terminata la lettura, alle ore 09,57 il verbale n.147 del 12/11/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 

Presidente (Castiglia): pone in trattazione il verbale n.148 del 13/11/2020, che viene letto 

dal Sig. Rocco. 

Terminata la lettura, alle ore 10,10 il verbale n.148 del 13/11/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 
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Presidente (Castiglia): comunica che sul tema delle sanificazioni sono state stanziate 

risorse pari a  2,5 milioni circa per chiedere a Reset di sanificare le scuole e 70 siti in totale, come 

risulta dall’avviso pubblicato sul sito istituzionale.  

Cons. Imperiale: dopo la lettura dei verbali, chiede di trattare la mozione, iscritta al punto 

n.11 degli atti ispettivi – mozione presentata dallo stesso, avente ad oggetto: “Eliminazione ZTL in 

via Generale Luigi Cadorna (Discesa) e via del Bastione lato sinistro”. 

Presidente (Castiglia): accoglie la richiesta e pone in trattazione il punto n.11 degli atti 

ispettivi dell’o.d.g.. Chiede ai capigruppo se vogliono intervenire o se si può passare direttamente 

alla votazione. 

Cons. Sorci: afferma di avere le idee chiare e non ha nulla da aggiungere a quanto 

dichiarato il giorno precedente. 

Cons. Imperiale: chiede di intervenire, una volta conclusa la votazione. 

Presidente (Castiglia): accoglie la richiesta del consigliere Imperiale. 

Vicepresidente Nicolao: ricorda di avere votato favorevole la mozione e fa presente che gli 

atti ispettivi, una volta votati, vengono trasmessi agli Uffici, che li esaminano e ne valutano la 

fattibilità. Comunica che continuerà a votare favorevole l’atto. 

Cons. Pitarresi: rammenta che aveva votato favorevole l’atto perché ritiene che necessiti 

l’apertura in via Cadorna. Condivide la mozione per favorire il flusso commerciale e quello naturale 

delle macchine. 

Alle ore 10,22 la mozione viene posta in votazione e non viene approvata dall’aula. Votano 

favorevole  Nicolao, Imperiale, Pitarresi e Randazzo (Totale n.4). Votano contrario Castiglia, Sorci, 

Tramuto, Valenti, Venturella e Vetrano (Totale n.6). 

Cons. Imperiale: ringrazia il Vicepresidente per la coerenza, espressa nella ripetizione della 

votazione e non ritiene accettabile che per un disguido tecnico cambi l’esito di una votazione. 

Alle ore 10,24 abbandona i lavori il consigliere Valenti. 

Cons. Randazzo: critica la mancanza di coerenza di alcuni consiglieri. 

Presidente (Castiglia): ribatte che saper cambiare idea è un segno di intelligenza. 

Cons. Imperiale: precisa che è un consigliere di opposizione e quando ha chiesto 

l’accantonamento di alcuni atti lo ha fatto per poterli approfondire meglio, non modificando mai un 

voto espresso. 

Vicepresidente Nicolao: risponde al Presidente Castiglia che non è detto che non sia 

intelligente chi non rivede la propria posizione. Sarebbe bello, a suo avviso, che in un paese 

democratico ognuno fosse libero di cambiare idea o di mantenerla. 

Presidente (Castiglia): ritiene che sul tema, oggetto della mozione, andava fatta chiarezza e 

ringrazia “Italia Viva” per il voto espresso. Ricorda che alcuni consiglieri comunali di minoranza 
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hanno presentato mozioni in aula, facendo credere che la Ztl non c’era più, causando a molti 

cittadini la notifica di multe da parte della P.M. Ritiene la Ztl un miglioramento della condizione di 

vita per tutti e ringrazia il consigliere Imperiale per avere affrontato un tema così importante. 

Ricorda che nella zona in argomento verrà creato un parcheggio multipiano e sollecita la 

presentazione di documenti per regolamentare il parcheggio in via Cadorna. Per quanto concerne il 

tema della coerenza, ritiene che si possa ragionare sui temi e rivedere le proprie posizioni. Afferma 

che la coerenza è avere rispetto per gli elettori senza cambiare casacca per scopi elettorali, mentre si 

può ragionare su un tema e cambiare idea. 

Cons. Randazzo: non condivide che si cambi idea su opinioni espresse. 

Cons. Sorci: afferma che non si tratta di un problema di coerenza, ma di un riflessione fatta 

ed evidenzia che, a volte, non  tutto è chiaro quando si prendono le decisioni. 

Cons. Imperiale: prende atto dell’esistenza di una maggioranza, che non ha mai visto 

presente in aula. Si premurerà di invitare l’Assessore Catania in aula per fare chiarezza sul tema 

trattato. 

Alle ore 10,42 il Presidente Castiglia sospende i lavori per dieci minuti. 

Alle ore 11,09 il Presidente Castiglia invita il Segretario a fare l'appello. Risultano presenti, 

oltre al Presidente, i consiglieri Imperiale, Randazzo e Vetrano. Il totale dei presenti è pari a quattro. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Castiglia rinvia i lavori di 

un’ora. 

Alle ore 12,10 il Presidente Tramuto invita il Segretario a fare l'appello. Risulta presente 

solo il Presidente. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Tramuto chiude definitivamente i 

lavori. 

 

 

Il Segretario                                                                                     Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                            Massimo Castiglia 

 

 

                    Francesco Tramuto 
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